



SIGUEN ATENTADOS. Medellín, Colombia, septiembre 10. Trabajadores de una licorería sacan escombros del local, donde estalló una bomba el fin de semana, en el marco de la ola de ataques perpetrados por los narcoterroristas. (Cable-foto de AP).

Continúan los Atentados Terroristas en Medellín

MEDELLIN, Colombia, Sept. 10 (UPI).— Una tienda de licores y un camión del Gobierno fueron blanco de ataques terroristas en Medellín, al continuar la ofensiva de los traficantes de drogas, informó hoy la policía. El mismo informe señaló que durante la

noche fueron asesinadas ocho personas por desconocidos en hechos aislados que son investigados por la policía, precisó un comunicado de las autoridades.

En un sector comercial, una bomba de 10

—Favor pase a la página 37.

Confirman la Visita de Gorbachev al Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO, septiembre 10 (EFE).— El líder soviético Mikhail Gorbachev se entrevistará con el Papa en el curso de su visita a Italia, el próximo noviembre, confirmó el embajador soviético en Roma, Nikolai Lunkov.

La declaración del embajador Lunkov es la primera confirmación oficial de este encuentro, que se daba por descontado desde el pasado 4 de agosto, en el Vaticano, aunque

no confirmado oficialmente.

Fuentes vaticanas habían comentado ayer a EFE la posibilidad de esta reunión.

Lunkov, interrogado anoche por los periodistas en la fiesta de "Lunlita", en Génova, y a la pregunta de si Gorbachev verá al Papa, respondió: "sí, ¿por qué no?", y sobre la apertura de una embajada soviética en el Vaticano precisó que "en todo es necesario

—Favor pase a la página 44.

Más Apoyo a Contras si Aplazan las Elecciones

Más Apoyo a Contras si Aplazan las Elecciones MANAGUA, Sept. 10 (ACAN-EFE).— Una misión de cuatro congresistas de Estados Unidos advirtió hoy al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, que si los sandinistas, "por cualquier razón", aplazan o cancelan las elecciones del 25 de febrero de 1990, "habrá más apoyo para los contras".

Los representantes norteamericanos republicanos y demócratas, que ayer llegaron a Managua procedentes de El Salvador, se reunie-

ron durante casi dos horas con el presidente Ortega en el edificio de la cancillería en esta capital.

164 Desaparecidos en un Naufragio en el Danubio

BUCAREST, septiembre 10 (UPI).— Los 164 pasajeros de una embarcación rumana se encuentran desaparecidos, luego que el barco fluvial se estrelló contra un remolcador búlgaro en el río Danubio, dijo hoy la agencia oficial AGERPRES.

El congresista Mickey Edwards, republicano por Oklahoma, dijo que el Congreso de

—Favor pase a la página 47.

—Favor pase a la página 19.

Plan E.U. Antidrogas Prevé Más Acción Militar en L.A.

WASHINGTON, septiembre 10 (EFE).— El programa antidrogas del Presidente de Estados Unidos, George Bush, incrementará la participación de fuerzas militares norteamericanas en la lucha contra el narcotráfico en Latinoamérica, dijeron hoy fuentes del Gobierno y el Congreso de Estados Unidos.

El miércoles pasado el Presidente estadounidense anunció su plan nacional contra la producción, venta y consumo de estupefacientes, y su amplia y total ayuda a los países de la región andina, principalmente Colombia, Perú y Bolivia, para el éxito de sus operaciones encaminadas a erradicar este problema.

Las fuentes revelaron que una parte secreta del programa de Bush autoriza una mayor participación de las fuerzas militares estadounidenses en la batalla antidrogas de

las naciones latinoamericanas.

Esto incluye un nuevo compromiso, que podría facilitar a las fuerzas especiales de Estados Unidos acompañar a las brigadas de cada país en algunos patrullajes antinarcóticos.

Los funcionarios gubernamentales y del Poder Legislativo norteamericano dijeron que una decisión secreta del Consejo de Seguridad, firmada por Bush durante sus vacaciones en Kennebunkport (Maine), permitiría destacar personal militar en áreas seguras del valle del Alto Huallaga (Perú).

Esta zona es considerada por las autoridades estadounidenses como la mayor productora de la hoja de coca en el mundo, de donde se ex-

—Favor pase a la página 33.



OBSERVAN FERETRO. La Habana, septiembre 10. Familiares de las víctimas del accidente aéreo ocurrido el domingo 3 en La Habana, observan uno de los féretros que es llevado a un avión que transportará los restos a Italia. (Cable-foto de AP).

Piden Derribar Aviones que Transporten Drogas

WASHINGTON, Sept. 10 (UPI).— El jefe de la lucha contra las drogas, William Bennett, desea que el Congreso permita que sean derribados los aviones sospechosos

de transportar narcóticos de contrabando.

La medida del republicano de Kentucky autorizarla a los aviadores del servicio de guardacostas a dispa-

—Favor pase a la página 44.

Pinochet Celebra Hoy Último Año en el Poder

SANTIAGO DE CHILE, Sept. 10 (AP).— Unos 4,000 soldados rendirán homenaje al Presidente Augusto Pinochet al conmemorar este lunes en el poder su último aniversario del golpe militar que lo instaló en el jefatura del Estado hace 16 años.

Pinochet, quien entregará en marzo la presidencia al triunfador de las elecciones generales del 14 de diciembre, ha dicho que continuará en la jefatura del ejército hasta 1998, como se lo permitía la Constitución.

El gobernador cas-

—Favor pase a la página 37.

22 Narcotraficantes Arrestados en México

MEXICO D.F., septiembre 10 (EFE).— La policía antinarcóticos mexicana detuvo en las últimas 24 horas a 22 narcotraficantes, incautó más de 50 armas de fuego de alto poder a otras 17 personas, y decomisó 1,760 kilos de marihuana, en varias operaciones realizadas en todo el país, informó hoy la Procuraduría General de Justicia.

En un comunicado informativo la Procuraduría anunció la de-

tención de dos sujetos, que en el interior del sistema de enfriamiento del camión trailer que conducían por la carretera México-Nogales al norte de México, transportaban 400 kilos de marihuana, distribuida en 89 paquetes.

Esta sería la mayor cantidad de marihuana incautada en los últimos meses según la policía antinarcóticos.

Por otra parte, en

—Favor pase a la página 37.



MANIOBRAS. Panamá, septiembre. Soldados norteamericanos se transportan en un vehículo blindado, durante la reanudación de manobras militares de Estados Unidos en Panamá. (Cable-foto de AP).